Помни, что Ъ пишется после приставки перед буквами Е,Ё,Ю,Я. Обозначь, где необходим Ъ, выдели приставку.

в(ъ,ь)езд 
с(ъ,ь)ёмочный 
раз(ъ,ь)ездной 
об(ъ,ь)ятый 
под(ъ,ь)учать 
из(ъ,ь)елозить 
от(ъ,ь)езд 
под(ъ,ь)ём 
об(ъ,ь)яснил 
в(ъ,ь)езжать 
в(ъ,ь)ючное
 в(ъ,ь)юшка 
в(ъ,ь)юнок 
в(ъ,ь)ехал 
под(ъ,ь)езд
вз(ъ,ь)ерошить 
зав(ъ,ь)южить 
раз(ъ,ь)утюженный
 под(ъ,ь)язычный 
без(ъ,ь)язычный 
на(ъ,ь)ехать 
с(ъ,ь)ёжились 
в(ъ,ь)юночек 
на(ъ,ь)ябедничать 
без(ъ,ь)участный 
в(ъ,ь)едливость
 раз(ъ,ь)ярённый 
под(ъ,ь)якорный
 пред(ъ,ь)явленный
вз(ъ,ь)ерошенный 
пред(ъ,ь)явить 
без(ъ,ь)ответный 
в(ъ,ь)южистый 
в(ъ,ь)юнковый 
под(ъ,ь)острить 
пред(ъ,ь)язвенный 
про(ъ,ь)ездной 
об(ъ,ь)единённый 
с(ъ,ь)едобный 
под(ъ,ь)ёмный 
без(ъ,ь)оружный 
[bookmark: _GoBack]на(ъ,ь)экономить 
